



Juan Petry
Casa del Dragon
C./ Las Parras, 19
12578 Cervera del Maestre

info@el-drac.es
www.el-drac.es

móvil +34 647044992

Sülz wird noch schöner! – Kunstaktion zur Ausstellung europäischer Kunst in Köln

Der Künstler Heiko Beck startet am Samstagabend seine Kunstaktion „Sülz wird noch schöner!“ mit einer Installation auf dem Nikolausplatz in Köln. Im Laufe der Nacht zum ersten Advent werden weitere Orte in Sülz hinzukommen. Die Aktion steht in Verbindung mit der Ausstellung europäischer Kunst im Lichthof, die am 30.11. mit einer Vernissage beginnt.

Beck baut schon mal Bushaltestellen zu Wohnzimmern um und nutzt Stadtbäume und Flaschencontainer für seine Botschaft: „Die Menschen sollen ihre direkte Umgebung stärker wahrnehmen!“

Becks Aktionen leben vom Augenblick, sind nur für kurze Zeit zu sehen und fordern auf zum Dialog. Vorbeikommen lohnt!

„Ein Europa der Nationen ist ein Europa der Regionen und die eigene Region beginnt direkt vor der Haustüre.“ so Juan Petry vom europäischen Kunstprojekt El-Drac.

**Beginn der Installation:
Samstag, 29. November 2008 um 20.30 Uhr
Ort:
Köln-Sülz, Nikolausplatz (Stromhäuschen)**

Kontakt:

Senta Koske
Casa del Dragón
Calle Las Parras 19
12578 Cervera del Maestre
Castellón, Spain
+49 2243 841647
sk@el-drac.es
www.el-drac.es

Über den Künstler Heiko Beck:

Homepage:
<http://www.diesistkeineuebung.de/>

Pressefotos zur freien Verwendung:
http://www.el-drac.es/index.php?option=com_content&task=blogsection&id=6&Itemid=35

Über das Projekt EL-DRAC:

EL-DRAC zeigt aktuelle junge zeitgenössische Kunst aus Europa in Europa. KünstlerInnen zu vernetzen und länderübergreifende europäische Projekte zu entwickeln und umzusetzen sind die wichtigen Ziele. EL-DRAC bindet dabei sowohl bildende als auch darstellende Künstler ein und versteht sich als innovativer zusätzlicher und ergänzender Partner in der Kunst- und Kulturförderung zu bestehenden Strukturen und Organen. EL-DRAC organisiert für aktuelle Kunst im (noch) preiswerten Marktsegment (ansonsten eher seltene) internationale Ausstellungs- und Vermarktungsoptionen.

Aktuell wird das Projekt am 30.11.2008 um 11.00 Uhr mit einer Vernissage die Ausstellung „El-Drac en Colonia“ eröffnen.